



Critica Álvarez Máynez los precios de gasolina

CLAUDIA SALAZAR

El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, reclamó que no se cumplió con la promesa de reducir el precio de la gasolina.

Mediante un video desde una gasolinera en Hermosillo, Sonora, el aspirante resaltó que la gasolina cuesta 10 pesos menos en Estados Unidos.

“Estamos en Sonora y miren el precio de la gasolina 24.50 la regular, 27 la premium, prácticamente, 10 pesos más que en EU,

que está a unos kilómetros.

“El problema es que hace unos años el Gobierno hacía videos sobre el precio de la gasolina y que de hecho en el 2017 prometieron que la gasolina costaría 10 pesos”, dijo en referencia al Gobierno de Enrique Peña Nieto, en cuya administración se liberó el precio, como parte de las medidas de la reforma energética.

Agregó que Morena y Rocío Nahle, ex titular de Energía que busca la gubernatura de Veracruz, dijeron que iban a eliminar el IEPS y no cumplieron.